

Son 15 mil 432 nuevos empleos en lo que va del año: CPA

Escrito por comunicado

Miércoles 20 de Abril de 2016 19:58

-La meta anual es de 28 mil nuevos empleos



Hermosillo, Sonora, 20 de abril 2016.- Con la creación de 15 mil 432 nuevos empleos registrados en el Instituto Mexicano del Seguro Social, se cerró el primer trimestre del año, ésto como resultado de la suma de esfuerzo y confianza en el Gobierno del Estado, expresó la Gobernadora Claudia Pavlovich Arellano.

Luego de asistir a la celebración del XVII Aniversario de la conformación del grupo de periodistas Contrapunto 10, la Gobernadora Claudia Pavlovich Arellano subrayó que le apuesta a la inversión productiva, a crear nuevos empleos, “tenemos la meta de 28 mil, vamos a la mitad, creo que vamos muy bien para cumplir la meta, vamos en un tema de crecimiento económico y derrama económica”.

La Gobernadora Claudia Pavlovich resaltó que dentro del tema de creación de vivienda se abarca también la generación de empleos ya que con la próxima construcción de alrededor de 15 mil cuartos rosas en la zona serrana se generarán a su vez 4 mil empleos temporales en esa región.

La información realmente importante debe también “rolar” en redes sociales

Frente a periodistas, empresarios, directores de medios y demás invitados al XVII Aniversario

Son 15 mil 432 nuevos empleos en lo que va del año: CPA

Escrito por comunicado

Miércoles 20 de Abril de 2016 19:58

de Contrapunto 10, la Gobernadora Claudia Pavlovich Arellano reflexionó sobre el uso de las redes sociales, en las cuales, dijo, se puede difundir también información importante.

“Yo me pregunto por qué un pleito en un antro de Hermosillo había ‘rolado’ de manera tan rápida cuando hay ocasiones en donde un niño gana un campeonato nacional de judo, como ayer que lo conocí, y nadie lo sabemos, nadie lo aplaudimos y nadie ‘rolamos’ esa nota, como dicen los jóvenes”, indicó.

La Gobernadora Claudia Pavlovich Arellano, mencionó que las redes sociales deben usarse responsablemente y servir de instrumento para construir una sociedad solidaria, justa, tranquila y con la verdad en la mano.

“Estoy muy contenta porque en mi gobierno la libertad de expresión está y está para quedarse porque creo en ella, creo que la opinión de todos, críticos o no críticos, valen muchísimo la pena porque es una forma que nos señalan como gobierno lo que no estamos haciendo bien, lo que debemos de mejorar”, aseveró.